
Studio

29 m²

Réf. 4678-NAM

204 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-aix-en-provence-3494319.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-aix-en-provence-3494319.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-aix-en-provence-3494319.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-aix-en-provence-3494319.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-aix-en-provence-3494319.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-aix-en-provence-3494319.html


L'Office  Immobilier  d'Aix  vous  présente  à  la  vente  cet  appartement

rénové  type  1  avec  coin  nuit  séparé  de  29m²  avec  balcon  situé  en

centre-ville.Situation et  contexte :Situé dans une petite  rue calme,  à  5

minutes  à  pied  de  la  Rotonde  et  des  Allées  Provençales.  Proximité

immédiate  des  commerces  et  des  axes  routiers.Description  intérieure

:Dans  un  immeuble  bien  entretenu  de  1989  avec  ascenseur,  cet

appartement  optimisé  et  exposé  Ouest  comprend  une  entrée  avec

placard,  un  espace  cuisine  et  un  séjour  ouvert  sur  un  balcon  avec

rangement.  La  surface  totale  est  de  28,42  m²  en  loi

Carrez.Appartement ...

The  Aix  Real  Estate  Office  presents  for  sale  this  renovated  apartment  type  1  with

separate sleeping area of 29m² with balcony located in the city center.Situation and

context:Located in a quiet little street, 5 minutes walk from the Rotonde and Allées

Provençales.  Immediate  proximity  to  shops  and  roads.Interior  description:In  a

well-maintained  building  from  1989  with  elevator,  this  optimized,  west-facing

apartment  includes  an  entrance  with  cupboard,  a  kitchen  area  and  a  living  room

opening onto a balcony with storage. The total surface area is 29m².Apartment sold

furnished and equipped, ready ...
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